

Cyclisme : Jean-Pierre Hahn au sprint

Samedi dernier, Jean-Pierre Hahn, sociétaire du Vélo Club de Clamecy qui réside en pays icaunais, s'est aligné au Prix de la Saint-Fiacre à Appoigny (Yonne).

Une course Ufolep très relevée, avec quatorze passages devant la ligne d'arrivée, sur un circuit sélectif de 3,5 km, comportant de nombreuses difficultés, dont un faux plat montant de 1,5 km, à escalader vent de face. Ils étaient trente-quatre partants, dans la catégorie Grands Sportifs.

Fort vent de face

Après plusieurs tours d'observation, la bonne



VCC. Daniel Labrosse, Jean-Pierre Hahn, Jean Jarousse.

échappée se dessine. Mais le futur vainqueur (seul du VCC en course), prend l'initiative de recoller aux fuyards, avec l'aide des

rouleurs du peloton.

À la cloche, c'est chose faite, chacun s'observe, personne ne sort plus du groupe.

Vingt-cinq prétendants à la victoire se présentent sur la ligne droite d'arrivée. Aux 200 m, Jean-Pierre Hahn bascule sur le onze dents. Et, malgré un fort vent de face, il franchit en vainqueur la ligne dans un sprint rageur, avec une longueur d'avance sur le second, Daniel Labrosse.

Encore une belle victoire à mettre à l'actif des coureurs du VCC, présidé par Stéphane De Rossi. Le troisième sur le podium n'est autre que l'ancien champion du monde Ufolep des vétérans, Jean Jarousse, qui court au VC Clamecy Ufolep, présidé par Michel Carvoeur. ■